



**„Aktiv gegen
Blutkrebs. Jetzt
erst recht.“**

**»» Informationen für Familien-
angehörige, Freundinnen und
Freunde**



Möchten Sie ein Leben retten?

Die Diagnose Blutkrebs ist für jede Patientin und jeden Patienten ein Schock. Auch Verwandte und Freund:innen sind betroffen und möchten helfen. Und Sie können helfen! Mit einer Registrierung bei der DKMS geben Sie Blutkrebspatient:innen Hoffnung auf ein zweites Leben, auch wenn Sie als Stammzellspender:in für Ihre:en Angehörige:n nicht in Frage kommen.

Gemeinsam gegen Blutkrebs

Für viele Patient:innen kann leider keine geeignete:r Spender:in gefunden werden. Doch jede neue Registrierung bedeutet eine weitere Chance auf Heilung. Je mehr mitmachen, umso größer ist die Wahrscheinlichkeit, dass eine passende Spenderin oder ein passender Spender gefunden wird. Deshalb brauchen wir Sie!

Was viele nicht wissen

Wenn Sie als enge:r Verwandte:r aufgrund der Erkrankung Ihres oder Ihrer Angehörigen typisiert sind, stehen Sie nicht automatisch für andere Patient:innen als Stammzellspender:in zur Verfügung.

Die Registrierung mit Ihrem Typisierungsbefund bei der DKMS ist ganz einfach:



1. Fragen Sie in der Klinik nach Ihrem HLA-Befund.



2. Senden Sie diesen Befund gemeinsam mit Ihrer Adresse an den DKMS HLA Service: hla-results@dkms.de



3. Sie erhalten eine Einwilligungserklärung, die Sie unterschreiben und zurückschicken.



4. Sie sind als Stammzellspender:in und mögliche:r Lebensretter:in für Patient:innen weltweit registriert.

Auch entferntere Angehörige, Freundinnen, Freunde und Bekannte ohne bereits erfolgte Typisierung können Leben retten:

Jeder gesunde Mensch zwischen 17 und 55 Jahren kann sich als Spender:in registrieren lassen. Voraussetzung hierfür ist eine gute körperliche Verfassung. Lediglich bestimmte chronische Erkrankungen schließen von einer Spende aus. Dann braucht es nur einen einfachen Wangenabstrich, nach dem Motto: Mund auf, Stäbchen rein, Spender sein.



1. Bestellen Sie hier ganz einfach ein Set zur Registrierung: dkms.de/registrieren



2. Machen Sie zu Hause einen Wangenabstrich und schicken Sie die Unterlagen an uns zurück.



3. Sie sind als Stammzellspender:in und mögliche:r Lebensretter:in registriert.

Hoffnung für Blutkrebspatient:innen – die DKMS auf einen Blick.



Die DKMS wurde am 28.05.1991 aus einer privaten Initiative heraus aufgrund des Patientenschicksals von Mechtilde Harf gegründet.



In der DKMS sind mittlerweile mehr als 13 Millionen potenzielle Spenderinnen und Spender registriert. Die gemeinnützige Organisation ist außer in Deutschland in den USA, Polen, UK, Chile, Indien und Südafrika aktiv.



Inzwischen spenden täglich 25 DKMS-Spender:innen Stammzellen für Blutkrebspatient:innen in der ganzen Welt – bisher in rund 60 Länder.

DKMS Donor Center gGmbH

Kressbach 1

72072 Tübingen

Germany

T +49 7071 943-0

F +49 7071 943-1499

post@dkms.de

dkms.de

Folgen Sie uns auf

